

AGRONEGOCIOS Un campo de posibilidades agronegocios.co Ingrese a nuestro nuevo portal

¿No la tienes? SOLICÍTALA YA

¿No la tienes? SOLICÍTALA YA



Los precios del crudo caen más de 3% con problemas de Rusia para exportar petróleo

Viernes, 26 de abril de 2015

GUARDAR f t in

Colprensa

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Brent +
- WTI +
- Crudo +
- Petróleo +

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Brent +
- WTI +
- Crudo +
- Petróleo +
- Rusia +
- OPEP +

Administre sus temas

- WTI +
- Crudo +
- Petróleo +
- Rusia +
- OPEP +

Administre sus temas

Alemania, Polonia y Eslovaquia suspendieron las importaciones de crudo ruso

Reuters/Andrés Venegas

Los precios del petróleo están cayendo el viernes cuando el mercado retrocedió de su carrera alcista más fuerte en al menos un año en medio de los esfuerzos por reanudar los flujos de petróleo ruso que fueron interrumpidos por la contaminación.

El índice de referencia West Texas Intermediate (WTI) de Estados Unidos borró las ganancias que había logrado desde inicio de semana después de siete semanas de subidas ininterrumpidas, su racha más larga desde la primera mitad de 2015.

Cerca de las 10:30 a.m. (hora local), los futuros del crudo Brent estaban a US\$71,63 por barril, una caída de 3,66%, mientras el WTI bajaba 4,02% hasta US\$62,59 por barril.

Los futuros del crudo han subido cerca de 40% este año con los mercados fortalecidos por un pacto de suministro de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep), las sanciones a Venezuela e Irán, y una producción no confiable en Libia.

“La presión a la baja fue principalmente el resultado de la toma de ganancias en el reciente repunte que impulsó los precios a través de paradas técnicas que aceleraron el movimiento”, dijo Hans van Cleef, economista senior de energía del banco holandés ABN Amro.

La caída del viernes siguió a la subida de Brent por encima de los US\$75 por barril por primera vez este año, luego de que Alemania, Polonia y Eslovaquia suspendieran las importaciones de crudo ruso a través de un importante oleoducto debido a la contaminación.

SU CONTENIDO
Ayudamos a construir su mensaje

CREAMOS SOLUCIONES DE COMUNICACIÓN PERIÓDICOS / REVISTAS / SITIOS WEB / PUBLICACIONES ESPECIALES / CONTENIDOS POR DEMANDA

VER MÁS

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico

REGISTRARSE

GUARDAR

TENDENCIAS

- 1 Bancos que tienen las cuotas de manejo de tarjetas de crédito más altas del mercado
- 2 La letra menuda del acuerdo entre United Airlines y Avianca Holdings
- 3 El Banco Mundial asegura que se deben pagar más impuestos en Colombia
- 4 Greenplus, el emprendimiento que reduce 50% emisiones de combustibles
- 5 “Esperamos que la elección de nuevo CEO dure 90 días”: Germán Efromovich

Adquiera la suscripción anual a **LR** + **THE WALL STREET JOURNAL** por solo: **\$345.000** [SUSCRIBASE AQUÍ](#)

MÁS DE FINANZAS

BOLSAS

Quejas a bancos representan 66% de las atendidas por el defensor al consumidor



Las quejas vieron una disminución de 3,8% respecto al trimestre anterior

BOLSAS

El dólar llegó a su tercer precio más alto del año con un promedio de \$3.238



El Índice de Monedas de Mercados Emergentes de Msci cayó por quinta sesión consecutiva a un mínimo de tres meses

BOLSAS

Morgan Stanley ve dos razones por las que tiempos de paz en los mercados pueden terminar



Una desconexión entre el crecimiento en el tamaño del mercado financiero durante la última década y la capacidad de los bancos para asumir riesgos, que no ha seguido el ritmo, podría exacerbar cualquier venta masiva

MÁS DE LA REPÚBLICA



TRANSPORTE
Los motociclistas han sido los más sancionados durante los últimos siete días



HACIENDA
Eastman dejó su cargo de secretario general en Presidencia y será diplomático



OCIO
La final en el Movistar Arena de Bogotá de League of Legends este 20 de abril



TRANSPORTE
La acrolínea Delta no teme a los acuerdos de Latam: “Un JBA no es garantía de éxito”



BOLSAS
El dólar ganó \$25 y se colizó en un promedio de \$3.238 en la jornada del jueves



CAPACITACIONES EJECUTIVAS

Transferimos conocimientos en temas económicos, empresariales y financieros

VER MÁS

4227600 ext. 1028

TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Finanzas
- Empresas
- Ocio
- Análisis
- Globoeconomía
- Asuntos Legales
- Legales
- Consumo
- Consumo
- Infraestructura
- Salud Ejecutiva
- Responsabilidad Social

MANTENGASE CONECTADO

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio